



ひよこをチェックする福田種鶏場のスタッフ

内に「黄色い」声が響く。室内に「黄色い」声が響く。室卵からかえったばかりのひよこをスタッフが拾い上げ、ベルトコンベヤーへ。自動でカウントする機械通り、100羽づつかごに収まっている。

肉用鶏として広く流通しているプロイラー（若鶏）のひよこを生産する福田種鶏場（岡山市南区福富西）。赤磐市や兵庫県の農場で鶏を飼育し、日本有数の年間2200万羽に上る。

ピヨ、ピヨ、ピヨ…。室内に「黄色い」声が響く。室卵からかえったばかりのひよこをスタッフが拾い上げ、ベルトコンベヤーへ。自動でカウントする機械通り、100羽づつかごに収まっている。

肉用鶏として広く流通しているプロイラー（若鶏）のひよこを生産する福田種鶏場（岡山市南区福富西）。赤磐市や兵庫県の農場で鶏を飼育し、日本有数の年間2200万羽に上る。

自然交配で産まれた有精卵をふ卵場のある本社に運ぶ。

# 県内「一貫生産」に強み

内で「一貫生産」されてることだ。同社がひよこを仕入れる原種鶏場も、出荷先のプロイラー会社も県内にある。「川上から川下までそろう土地は珍しい」

市と高梁市にある21農場で、年間1020万羽を県内外のスーパーなどに出荷している。

岡川正和所長（62）は

「ひよこを育てる福田種

鶏場が近くにあることで、輸送コストが抑えられ、情報共有も密にできる」と話す。

両社は「一心同体」と認め合う。規模拡大を目指すウェルファームフーズに呼応して、福田種鶏場

も農場の拡充やふ卵場の移転増設などを視野に入れているという。一貫生産を強みに、岡山のプロイラー産業が一段の進化を遂げるかもしれない。



（小川正貴）

岡川正和所長（62）は「ひよこを育てる福田種鶏場が近くにあることで、輸送コストが抑えられ、情報共有も密にできる」と話す。

両社は「一心同体」と認め合う。規模拡大を目指すウェルファームフーズに呼応して、福田種鶏場も農場の拡充やふ卵場の移転増設などを視野に入れているという。一貫生産を強みに、岡山のプロイラー産業が一段の進化を遂げるかもしれない。